

## 両沼中体連新人総合大会では各部ともがんばりました！

9月29日(火)(野球は30日も実施)、両沼中体連新人総合大会が開催されました。猛暑の夏休みに走り込みをしながら足腰を鍛えてきたことが、結果となって現れたようです。

各部とも3年生が部活動を退いた後、2年生が中心となってしっかりと練習してきた成果が粘り強いプレーにつながっていたようです。特に、女子バレーボール部は、1年生2名を含む6名で金山中に勝利し、予選突破を果たしました。また、野球部は女子生徒2名を含む9名ぎりぎりのメンバーで決勝まで進んだことから、テレビ局(福島中央テレビ)が取材に来てくれました。



監督や選手全員が試合後にインタビューされ、記憶に残る大会になったようです。放送については、今日の午後6時15分～7時の「ゴジてれ」で放映される予定です。(重大ニュースが入ったときには次週に延期)

今年度は、陸上大会や駅伝大会などで、全校で応援することが多かったのですが、今回の大会も野球部が決勝戦までコマを進め、湯川中との対戦で1・2年生が一生懸命応援をしてくれました。これから、会津大会や県大会に出場する部もありますが、来年6月の本大会に向けてさらに練習に励み、レベルアップを図ってくれることを期待します。

### 【両沼中体連総合大会入賞結果】

- ◆男子バレーボール・・・優勝
- ◆男子ソフトテニス・・・優勝
- ◆野 球・・・準優勝

- ◆ソフトテニス男子個人  
優勝…矢部莞久馬・後藤好希ペア  
準優勝…佐藤 尊・田崎 亮ペア  
第3位…渡部博成・國分楓雅ペア



## 男子ソフトテニス部が全会津大会で優勝！

9月12日(土)、あいづ総合運動公園庭球場で秋季全会津中学校ソフトテニス大会が行われ、学校別対抗戦で本校の男子ソフトテニス部がみごと優勝の栄冠を勝ち取りました。2位は若松四中でした。11月に行われる県大会に向かってさらに頑張ってもらいたいと思います。

## 3年生が進路選択に向けて話を聴きました・・・

9月30日(水)5・6校時、いわき市にある国立福島工業高等専門学校から芥川一則先生らが来校され、3年生対象に進路講話をしてくださいました。内容は、これからの自分たちの進路設計の話や英会話力を身に付ける重要性、福島高専から国立大学への編入の仕方など大変参考になるお話をしていただきました。今後の進路選択に役立ててほしいと思います。

